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【６月行事予定】    

9 月 ①林間の取組 16 月 生徒朝礼 ①林間係会 
放：自習教室 16:00～１７：００ 

10 火 開校記念日 17 火 ⑥林間の取組 
放：自習教室 16:00～１７：００ 

11 水 ｽﾀﾃﾞｨｰｳｨｰｸ 定期考査一週間前 
職員会議 昼学活・昼清掃 18 水 定期考査 ①英②理③保体 

給食なし 

12 木  19 木 定期考査 ①数②音③美 
給食なし 

13 金 ⑥林間の取組 20 金 
定期考査 ①国②社③技家 
給食あり 
避難訓練・専門委員会 

Count on Me 
   ～ み ん な を 頼 っ て ～  

 

運動会の『力』 
 6月２日 青空の下、「第３８回 運動会」が開催されました。 

 昨年は、無我夢中で挑んだ運動会でしたが、今年は、運動会の運営に関わる多くの生徒の動きが見え
てきたはずです。 
 運動会を作り上げたのは、運動会実行委員やソーラン節実行委員だけではありません。保健給食委員
男子と美化委員は朝早くから入場門と退場門を設置しました。実行委員・サッカー部・陸上部は前日の

校庭づくりをしました。トラックのラインを引いたり、テント内の机・いすの準備をしました。生徒会
本部役員は、騎手として堂々と入場しました。生活委員・図書委員男子・バスケットボール部は用具係
としてスムーズな運動会の進行に貢献しました。放送委員は DJ として運動会を盛り上げました。学級
委員は入場門で大きな声を出し招集誘導をしました。保健給食委員女子は、ナイチンゲールの精神でけ
が人の手当てをしました。陸上部はスターターとして各レースを責任もってスタートさせました。実行
委員・体育係・サッカー部はゴールしてくる選手を間違えずに、順位通りに整列させ、記録係に引き渡

しました。それを受けて、生活委員と図書委員女子は、レース後、順位を間違えないように記録し正確
に合計点をはじき出しました。吹奏楽部は、演奏で閉会式での表彰を盛り上げました。そして、係分担
がなかった生徒は、応援席で大きな声で声援を送りました。 
 生徒全員が全力で取り組み、一人一人が責任を果たした運動会。運動会が円滑に進んだのは皆さんの
『力』のおかげです。ありがとう。生徒の皆さんの『力』を改めて感じることのできた素晴らしい運動
会でした。 

優勝 B 組 準優勝 A組 第 3位 C組 

大縄跳び  第 1位 B 組 第 2位 A 組 第 3位 C 組 

ローハイド  第 1位 A 組 第 2位 B 組 第 3位 C 組 

全員リレー  第 1位 B 組 第 2位 A 組 第 3位 C 組 

選抜リレー  第 1位 C 組 第 2位 B 組 第 3位 A 組 

２回目の優勝                       B組  

 私は、今までで 1 番楽しい運動会を過ごすことができました。友達と一緒に応援して、

結果をそわそわしながら見ている時間や、クラスの人と協力して優勝できたことが、すご

くうれしかったです。 

 一番印象に残っている競技は、ローハイドです。なぜなら、予行の練習の時は、ダントツ

と言っていいくらいの 3 位でしたが、本番では、１位とほとんど差がないくらいのペース

でできて、２位になってしまったけど、やっていても、見ていてもすごくドキドキして、面

白い競技ができたと思いました。練習の中で、一番痛くて、きつい時間でしたが、今は良い

思い出です。 

 二番目は、ソーラン節です。前回よりすぐ疲れて、すぐ息が上がって、地面に手をつきな

がらフラフラしてました。本番では、並ぶ場所がずれていて、その時は、頭が真っ白になっ

て、すごく焦りました。振り付けも間違えそうになったところもあったので、次回は完璧で

究極の歴代最高のソーラン節ができたらと思います。 

 今回の運動会は、部活動のリレーには出られなかったけれど、マーブリングで出し物を

作って、部員とより仲良くなれて、準備している時間がとても楽しかったです。 

 今年は、いろんな人と話をして、全力で楽しめて、優勝できて、とても楽しい一日でし

た。来年は、部活動や障害物以外の種目にも出て、全力で、歴代最高のソーラン節ができた

らと思っています。また、勝っても負けても中学校最後の 3 年の運動会では、全力で、最

後まで、楽しんで終わりたいです。 


